## Pressespiegel

Datum: Sa, 14.11.2020

Medium: PZ

Thema: Zonta Club Pforzheim/Zonta says no!, Ankündigung

## Ein leuchtendes Signal gegen Gewalt an Frauen

 Aktion des Zonta Clubs setzt mit etlichen orange angestrahlten Gebäuden in der Stadt Zeichen.

PFORZHEIM. Der Mittwoch. 25. November, ist weltweit der "Internationale Tag gegen Gewalt an Frauen". Mit seinen Aktionspaketen "Zonta says no!" und "Orange the world" wollen Zonta Clubs rund um den Globus an diesem Tag auf das noch immer tabuisierte Problem aufmerksam machen: Zum einen werden ab 17 Uhr einige Gebäude der Stadt wie das Neue Rathaus, das Theater, das Reuchlinhaus, der Sparkassenturm, das Helios Klinikum, die Fakultät für Gestaltung der Hochschule, das Kulturamt sowie einige Geschäfte an der Dillsteiner Straße in der Aktionsfarbe Orange beleuchtet sein. Zum anderen informiert der Zonta Club Pforzheim online über Zahlen und Fakten.

Gewalt gegen Mädchen und Frauen sei eine der am weitesten verbreiteten Menschenrechtsverletzungen, heißt es in einer Zonta-Mitteilung. Weltweit erfahren laut Statistik der Weltgesundheitsorganisation WHO 35 Prozent aller Frauen Gewalt. In Deutschland waren 2018 laut Polizeilicher Kriminalstatistik (PKS) bei mehr als 140 000 Fällen von

## Vielerorts bekennen Unterstützer Farbe

Orange beleuchtet werden laut Zonta in Pforzheim und Umgebung anlässlich des Internationalen Tags gegen Gewalt an Frauen am Mittwoch, 25. November, folgende Gebäude: Kulturamt an der Dillsteiner Straße. Sparkassenturm, Reuchlinhaus, Helios Klinikum, Stadttheater, Neues Rathaus, Kupferdächle, Fakultät für Gestaltung an der Holzgartenstraße 36, Auerbrücke, ebenfalls an der Dillsteiner Straße die Amica-Apotheke, das Musikhaus Schlaile, die "shoe.box", Feinkost "Cigale", "Cafe d'Anverse", "Cafe Damals", "Stoffwechsel" und



Susanne Wendlberger und Dagmar Kurzen (von links) von Zonta 2019 vor dem orange angestrahlten Stadttheater. ARCHIVFOTO: MEYER

von Oliver von Zeppelin an der Jahnstraße sowie "Trend in Form" in Ellmendingen. pm

Partnerschaftsgewalt 81 Prozent der Opfer Frauen. Mehr als die Hälfte von ihnen lebte in einem gemeinsamen Haushalt mit dem Tatverdächtigen.

"Hörgeräte Moser", der Showroom

Gut 80 Prozent der deutschen Zonta Clubs machen bei der Aktion mit: Etwa 130 Clubs setzen in rund 100 deutschen Städten und Kommunen orangefarbige Leuchtzeichen gegen sexualisierte Gewalt, ihre Ursache und Folgen. Mit dabei sind beispielsweise die Allianz Arena in München, die Große Olympiaschanze in GarmischPartenkirchen, der Düsseldorfer Landtag, das Hamburger "Atlantic Kempinski", die Paulskirche sowie die Alte Oper in Frankfurt und viele mehr.

Zonta ist ein Serviceclub berufstätiger Frauen, der sich rund um den Globus für die Belange benachteiligter Mädchen und Frauen engagiert. Weltweit gibt es nach eigenen Angaben rund 1200 Clubs mit mehr als 30 000 Mitgliedern in 67 Ländern; in Pforzheim gehören dem Club aktuell 42 Mitglieder an. pm